

Remis par une troupe de comédiens et des élèves de BTS

7 500 F pour les Restos du cœur

29 FEV. 1996

Une troupe de théâtre de La Genétouze et des élèves de BTS du lycée Pierre-Mendès-France ont remis hier deux chèques, soit 7 500 F, à l'association des Restos du cœur. Une somme qui représente l'équivalent de 1 600 repas.

A quelques semaines de la clôture de la saison, l'association des Restos du cœur a reçu, hier après-midi, dans ses locaux de la rue Ampère, deux chèques. L'un a été remis par les élèves de BTS du lycée Pierre-Mendès-France, le second par « Les comédiens de La Genétouze », une troupe de théâtre.

Les premiers ont récolté 4 325 F au cours d'une soirée karaoké organisée le 20 janvier dernier à la salle des fêtes du Bourg-sous-La-Roche. « Nous avons rassemblé près de 200 personnes », se souvient Stéphanie Billaud, l'une des instigatrices de l'opération. Les comédiens de La Genétouze ont remis eux un chèque d'un montant légèrement plus faible, 3 200 F. Une association qui a l'habitude de se mobiliser pour ce genre de nobles causes. « Nous l'avons déjà fait pour Terre des hommes et Aides et actions », se rappelle



Des élèves de BTS du lycée Mendès-France et « Les comédiens de La Genétouze » ont remis près de 8 000 F aux Restos du cœur.

Alain Leblond, responsable de la troupe.

Au total, c'est une somme d'environ 7 500 F qui a été remise à l'association. « Soit l'équivalent de 1 600 repas », estimait Claude Mienville, responsable des rela-

tions au sein de l'association. Une somme qui vient s'ajouter aux 200 000 F collectés cette année et « dont 80 000 F concerne l'achat d'un camion-frigo. » Un véhicule qui a permis de transporter des denrées périssables dans les 6 centres de distribution

du département. Des centres qui, cette année encore, n'ont malheureusement pas « chômé ».

« Nous atteindrons le chiffre de 400 000 repas distribués cette année », concluait en effet Claude Mienville.